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   Goya Ciudad

Campaña de Prevención del Dengue
MUNICIPIO Y PROVINCIA DIERON CHARLA DE 
CONCIENCIACIÓN EN EL JIN 13 DEL BARRIO SAN RAMÓN
En la continuidad de la campaña preventiva desarrollada por el Municipio y la Provincia, en 
la tarde del lunes en las instalaciones del Jardín N°13 del barrio San Ramón se ofreció una 
charla de concienciación sobre el Dengue
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08 de Abril

1827 – La flota del almirante Guillermo Brown rechaza a las naves brasileñas en el Combate de Monte 
Santiago.
1871 – Fallece el médico, naturalista y paleontólogo bonaerense Francisco Javier Muñiz, de amplísima 
obra, al contagiarse de fiebre amarilla prestando servicios durante la epidemia que asolara Buenos Aires. 
Sentó las bases de la paleontología argentina, descubrió de la rara raza extinta de la vaca ñata, difundió 
el uso de la vacuna antivariólica y fue autor de un vocabulario criollo y de un estudio sobre el ñandú.
1879 – Sobre unos altos en la costa del río Paraguay, el teniente coronel Luis Jorge Fontana funda la 
ciudad de Formosa.
.
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Campaña de Prevención del Dengue

MUNICIPIO  Y  PROVINCIA  DIERON  CHARLA  DE 
CONCIENCIACIÓN EN EL JIN 13 DEL BARRIO SAN 
RAMÓN
En la continuidad de la campaña preventiva desarrollada por el Municipio y 
la Provincia, en la tarde del lunes en las instalaciones del Jardín N°13 del 
barrio San Ramón se ofreció una charla de concienciación sobre el Dengue

El encuentro fue destinado a padres y 
niños,  y  del  mismo  participaron  la 
delegada del Ministerio de Desarrollo 
Social  en  Goya  Mónica  Celes  y  el 
coordinador  de  la  Sala  de  Atención 
Primaria  del  referido  barrio  Héctor 
Sánchez.

En  la  oportunidad  fueron  recibidos 
por  la  directora Amelia  Colonese;  la 
vicedirectora  Liliana  Pittón;  y  las 
docentes  Lucrecia  Sosa  Debórtoli; 
Melisa  Quintana  y  Yanina  Benítez 
Baini.

En  el  marco  del  Programa  “Entre 
todos podemos combatirlos" formaron 
parte unos 70 niños y sus padres.

Durante el encuentro se pudo explicar 
la manera de prevenir el dengue, las 

recomendaciones  en  relación  al 
cuidado  personal  y  de  la  casa,  así 
como la necesidad de tener en claro 
la  parte  que  corresponde  a  los 
vecinos,  limpiando  sus  hogares, 
cambiando el  agua de  las  macetas, 
de  los  bebederos  de  mascotas, 
utilizando  repelente,  manteniendo 
ambientes  cerrados.  Además,  se 
brindó información sobre los síntomas 
y dónde concurrir, siendo por ejemplo 
la sala del barrio San Ramón un lugar 
para la consulta correspondiente.

Los  funcionarios  valoraron  el 
compromiso  de  la  institución 
educativa,  buscando  generar  la 
concienciación en las familias de los 
niños  que  asisten  al  jardín,  la 
responsabilidad  ciudadana,  para  de 
esa manera evitar la enfermedad.

Por  su  parte,  directivos,  docentes  y 
los  padres  agradecieron  a  Mónica 
Celes  y  Héctor  Sánchez  la 
predisposición  y  toda  la  información 
brindada a la comunidad en general.

CAPACITACIÓN  EN  ANIMACIÓN  DE  FIESTAS 
INFANTILES

El  coordinador  de  la  Escuela 
Municipal de Teatro Javier Camino 
da a conocer algunos aspectos de 
esta  formación  integral  para  la 
animación de eventos infantiles.

El profesor Camino refiere que servirá 
para  la  formación  integral  de  los 
actores y como una herramienta para 
aquellos  que  deseen  emprender  el 
negocio en este rubro.

La formación dará inicio el próximo 16 
de  abril  con  32  horas  cátedra  de 
capacitación.

Esta  actividad  viene  implementada 
desde la Escuela de Teatro y las 
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Direcciones de Cultura y de Empleo y 
Capacitación.

El coordinador de la escuela de teatro 
adelanta:  "Junto  a  los  directores  de 
Cultura y de Empleo nos pusimos a 
trabajar  sobre  este  proyecto  que  lo 
estaremos presentando esta semana 
en el Salón de Acuerdos. Cuenta con 
32  horas  cátedra.  No  solo  aquellos 
que estamos en la escuela seremos 
parte,  sino  que  se  contará  con  el 
aporte  profesional  de  psicólogas, 
diseñadoras  para  ayudarnos  en  la 
confección  del  vestuario,  y  de  una 
maquilladora  para  tener  una  visión 
global para la puesta en escena".

FORMACIÓN Y VISIÓN GLOBAL

El  actor  señaló:  "La  propuesta 
orientada hacia los eventos infantiles 
se puede concebir la incorporación de 
teatro  de  títeres,  obras  cortas, 
también la posibilidad de recrear 
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personajes  relacionados  a  nuestra 
identidad,  sin  pensar  únicamente en 
aquellos  conocidos  de  las  series 
animadas de la TV”.

“La  idea  es  rescatar  la  historia, 
naturaleza,  por  este  contacto  con 
nuestros  paisajes  -mirando  en  el 
tiempo puso de ejemplo el personaje 
de  Margarito  Tereré-,  es  bueno 
valorarlo como elementos formativos 
de este espacio que proponemos".

PRESENTACIÓN DE LA INICIATIVA

Javier  Camino  informó:  "El  próximo 
jueves 11 de abril, a las 11 horas en 
el  Salón  de  Acuerdos  de  la 
Municipalidad estaremos haciendo la 
presentación de esta iniciativa en la 
capacitación  para  la  Animación  de 
Fiestas  Infantiles.  Después  de  esa 
fecha  se  habilitará  el  periodo  de 
inscripción  que  será  de  manera 
online”.

IPS

FONDOS  ADEUDADOS  DE  NACIÓN  A  LA 
PROVINCIA
El interventor en el  IPS Héctor María López comentó sobre las gestiones 
realizadas en el  ANSES,  destacó el  diálogo mantenido,  y  afirmó que aun 
cuando no envíen los fondos adeudados a la provincia, dinero que es de los 
jubilados  y  pensionados  correntinos,  los  haberes  de  estos  están 
garantizados; producto del compromiso y esfuerzo del gobernador Gustavo 
Valdés.

López  aseguró  que  es  un 
compromiso  asumido  por  el  primer 
mandatario provincial el atender dicha 
cuestión  que  comprende  a  este 
sector de la provincia, informando de 

la  judicialización  del  tema, 
comentando  de  la  postergación  en 
este sentido para Corrientes.

HABERES GARANTIZADOS

“Hace  mucho  tiempo  venimos 
haciendo este reclamo, de llegar a un 
acuerdo,  pero,  por  ahora,  esos 
fondos no van a ser transferidos. Los 
haberes  de  los  jubilados  y 
pensionados  están  garantizados  a 
pesar  de  estos  inconvenientes, 
podemos  hacerlo  porque  tenemos 
una Provincia ordenada y sin deudas” 
resaltó  el  interventor  del  Instituto 
Previsional de Corrientes.

El  funcionario recordó:  “A través del 
IPS se paga el 82% móvil y esto es 
un  esfuerzo  enorme  de  nuestro 
gobernador".

“Somos 13 las cajas provinciales que 
no dependemos de la Anses, sino de 
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las provincias y de los recursos que 
envía la Nación” añadió.

En  Corrientes,  son  alrededor  de 
33.000 los que cobran por el instituto 
local.

“Tito”  López  afirmó:  “el  gobernador 
Gustavo Valdés, quien está al frente 
de este reclamo, lo dijo públicamente: 
el  dinero  que  nos  deben  no  es 
nuestro,  es  de  nuestros  jubilados  y 
pensionados".

DIGITALIZACIÓN DE TRÁMITES

En la entrevista otorgada a un medio 
radial  de  Goya,  consultado sobre  la 
digitalización  de  los  trámites 
jubilatorios, señaló: “Es un tema con 
el  que  venimos  muy  bien,  se  ha 
podido agilizar toda la cuestión de las 
consultas,  sobre  todo  para  aquellos 
trabajadores  que  deben  iniciar  el 
trámite  jubilatorio.  El  sistema 
adoptado en la provincia nos permite 
contar  con  esta  herramienta  que 
ayuda a los jubilados, pensionados y 
los  que  ingresarán  al  régimen 
jubilatorio”.

TRABAJO ARTICULADO CON LOS 
MUNICIPIOS

Héctor  López  sostuvo:  “Seguiremos 
con esta política de buscar la mayor 
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comodidad  para  nuestros  jubilados, 
evitar los gastos de traslado hacia las 
oficinas  centrales,  por  eso 
continuaremos  llevando  las  Oficinas 
Móviles  a  los  municipios  de  la 
provincia”.

En  relación  a  las  oficinas 
previsionales  en  nuestra  ciudad, 
afirmó: “Es bueno destacar en Goya 
la  habilitación  de  la  Delegación  del 
IPS,  a  cargo  de  quien  tiene 
conocimiento  de  toda  esta  realidad, 
Karina  Calvi.  Es  una  buena 
oportunidad no solo para el  goyano, 
sino la región; en mis visitas a la zona 
siempre  comentan  que  a  la 
Delegación  de  Goya  se  acercan 
desde  Santa  Lucía,  Lavalle, 
Gobernador  Martínez,  Carolina,  San 
Isidro  entre  otros  municipios,  y  está 
bien porque no es lo mismo el costo 
del traslado de esos lugares a Goya, 
que hacerlo hasta la Capital”.

“Antes de finalizar  el  mes de abril  -
adelantó  López-  convocaremos  a 
todos  los  municipios  para  informar 
sobre cada uno de estos programas, 
oficinas  móviles,  digitalización,  para 
que podamos de esa manera seguir 
buscando  los  beneficios  al  menor 
costo (traslado) de nuestros jubilados 
y pensionados”.

DENGUE: ANUNCIO DE LA VACUNA
El  director  del  Hospital  Regional  Goya  Dr.  Raúl  Martínez,  en  relación  al 
dengue  anticipó  como  buenos  los  anuncios  dados  a  conocer  por  el 
gobernador  Gustavo  Valdés  sobre  la  aplicación  de  la  vacuna  en  todo  el 
territorio provincial.

“La  mejor  solución  que  podemos 
aportar es el compromiso, la voluntad 
y  la  responsabilidad  ciudadana” 
sugirió  el  director  del  Hospital  de 
Goya.

VACUNA DEL DENGUE

El  Dr.  Raúl  Alejandro  Martínez 
comentó:  “Celebramos  esta 

presentación  oficial  de  la  vacuna, 
algo  anunciado  por  el  gobernador, 
demorada  por  cuestiones  técnicas, 
del  laboratorio  fabricante  de  este 
componente. Debemos entender que 
estamos  en  una  situación 
epidemiológica  del  país  en  general, 
existen distritos como Buenos Aires y 
Chaco  bastante  comprometidos,  por 
eso es auspiciosa la noticia brindada 
por  el  gobernador.  Muchas  de  las 
acciones inmunológicas de la vacuna 
serán  a  posteriori,  para  los  años 
venideros”, especificó.

RESPONSABILIDAD 
COMUNITARIA

El  profesional  de  la  salud  aconsejó: 
“El trabajo que debemos hacer, ya lo 



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa
Goya Ciudad
Dirección de Prensa

hicimos  durante  el  Covid,  así 
debemos  hacerlo  con  el  Dengue. 
Algo  que  venimos  realizando  hace 
tiempo;  por  eso  reiteramos  las 
recomendaciones,  limpiar  los 
domicilios,  descacharrado,  cambio 
del  agua  de  los  bebederos  de  las 
mascotas.  Hace  años  venimos 
haciendo  la  campaña  y  no  hemos 
tenido casos de dengue, ahora, algo 
se ve que no hicimos y se registran 
casos.  A  consideración  de  los 
factores  climáticos,  las  lluvias 
contribuyen  a  la  reproducción  del 
mosquito,  desarrollo  del  Aedes 
Aegypti, por eso insistimos en el uso 
del  repelente,  mantener  cerrado  los 
ambientes. A la vez, reforzamos esta 
articulación con epidemiología, áreas 
municipales,  provinciales,  en  este 
sentido  sugerimos  que  ante  la 
sospecha,  síntomas,  pueden recurrir 
a las salas de APS de la provincia o 
el municipio para no recurrir solo a la 
guardia del Hospital”.

Martínez  indicó:  “La  solución  no  es 
sencilla, depende de la voluntad y el 
compromiso ciudadano,  como lo fue 
con  el  Covid.  La  solución  está  en 
cada  uno  de  nosotros.  El  Municipio 
trabaja con los bloqueos, se ataca al 
mosquito  adulto,  pero  tras  la  lluvia 
como en estos días, sale el sol y los 
huevos  eclosionan,  se  hacen  las 
larvas y comienza el ciclo. De allí es 
que decimos que el problema es de 
todos  y  de  cada  uno  de  nosotros”.  
Con  esta  afirmación  el  médico 
destaca  la  importancia  que  tiene  el 
descacharrado, pues de ese modo se 
contribuye a que el agua de lluvia no 
quede  contenida  en  cualquier 
recipiente,  que  luego  se  tornará 
espacio  adecuado  para  la 
proliferación del mosquito transmisor 
del dengue.
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CASOS REGISTRADOS EN GOYA

Consultado  sobre  los  casos 
registrados en Goya, informó: “En la 
ciudad existen casos todos los días, 
algunos días tres o cuatro, aunque no 
en la  magnitud de otros lugares del 
país, o incluso de la Capital. Venimos 
trabajando  a  conciencia  con  el 
programa  específico  para  esta 
cuestión, pero vuelvo a decir, si no se 
pone la voluntad y el compromiso de 
los  ciudadanos,  es  difícil  buscar  la 
solución”.

Para  graficar  expresó:  “En Goya no 
hemos tenido casos graves, por eso 
ante  síntomas  febriles,  o  el 
diagnóstico,  se  hace  el  bloqueo 
alrededor de las 5 manzanas de ese 
domicilio. El paciente debe quedarse 
aislado (no como el caso del Covid), 
esto  es  epidemiológico,  usar 
repelente, mangas largas, para cortar 
la  cadena  de  contagio,  de  allí  la 
recomendación  de  quedarse  en  su 
casa para evitar una nueva picadura, 
y  allí  en  otra  persona  producir  el 
contagio”.

EFECTOS  INMUNOLÓGICOS  DE 
LA APLICACIÓN DE LA VACUNA

“Estas  vacunas  son  para  4 
variedades de virus, la inmunidad es 
para 4 o 5 años de cobertura.  Vale 
recordar  que  esto  no  evitará  la 
enfermedad, sino las complicaciones 
de  una  forma  grave.  La  vacuna 
evitará  la  gravedad  -reiteró-  o  la 
muerte  del  paciente.  Nosotros  no 
hemos tenido ningún caso de dengue 
hemorrágico,  por  eso  estos 
consejos”.

Estacionamiento Medido

FACILITAR EL ORDEN Y ROTACIÓN VEHICULAR

El Director de Movilidad Urbana y 
Sustentable Agustín Riveira que en 
un diseño de ciudad moderna y en 
crecimiento  el  Sistema  de 
Estacionamiento  medido  es  un 
facilitador para el ordenamiento del 
tránsito,  considerando  la 
aplicación planteada como sencilla 
y práctica, destacando la 
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normativa  municipal  que  regula 
este sistema.

“Este  Sistema  es  un  Facilitador  del 
ordenamiento  del  tránsito  y  la 
rotación vehicular” Aseguró Riveira.

PROGRAMA DE TRABAJO
El  funcionario  municipal,  aportó  el 
siguiente análisis: “En relación desde 
nuestra dirección tenemos una visión 
compartida  con  todo  el  Ejecutivo, 
porque  somos  parte  y  conversamos 
permanentemente con el Intendente y 
el  Secretario  de  Gobierno,  es  un 
programa  de  trabajo  en  el  cual 
diagramamos  la  cuestión  de  la 
movilidad,  este  sistema 
(Estacionamiento  Medido),  se  viene 
implementado  desde  hace  años, 
ahora  se  ha  optimizado,  se  mejoró 
dando  la  función  que  cumple  en  el 
microcentro,  de  acuerdo  a  lo 
establecido en la Ordenanza.

ÚTIL, NECESARIO Y SENCILLO EN 
SU APLICACIÓN

Más adelante en la entrevista radial, 
indicó:  “Nosotros  estamos 
convencidos que no solo es útil, sino 
necesario,  por  la  capacidad  de 
nuestro microcentro, debemos pensar 
como  una  ciudad  intermedia,  no 
somos  una  localidad  pequeña,  esto 
nos lleva a cambiar  nuestra manera 
de pensar, la mejor forma de ordenar 
es este sistema, aquel que quiere esa 
“facilidad”  para  hacer  el  trámite 
deberá abonar el estacionamiento, no 
están  obligados,  aquellos  que  no 
están dispuestos a  pagar,  estaciona 
fuera de este radio.

Para ahondar en los detalles del uso 
del  sistema,  marcó:  “La  primera 
tarjeta es para una hora, a partir de 
allí  se  fracciona  el  tiempo  real  que 
uno va a ocupar, todo esto desde la 
aplicación,  que  es  sencilla,  fácil  de 
usar, es cómoda para el usuario, en 
la  actualidad  todo  se  basa  en  las 
apps,  esto  es  parecido  a  cualquier 
aplicación, práctica y sencilla, reitero 
esto es para el ordenamiento y 
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rotación vehicular.”

BENEFICIO  PARA  LOS 
FRENTISTAS

Otros de los temas abordados por el 
Funcionario Municipal, es el beneficio 
para el frentistas que tenga radicado 
su  vehículo  en  la  ciudad:  “Aquel 
vecino que está en ese radio y tenga 
registrado  en  nuestro  Municipio  su 
auto,  deberá  realizar  el  trámite 
gratuito,  exención  del 
Estacionamiento  Medido  y  una  vez 
que en la aplicación queda cargada la 
patente de ese vehículo estaciona sin 
costo,  sin abonar la correspondiente 
tarjeta.”

UTILIZACIÓN DE LA APPS

Riveira  se  encargó  en  la  nota  de 
destacar  la  facilidad  del  manejo 
desde  los  móviles:  “Pensemos  que 
hoy  en  día  la  gran  mayoría  de  los 
ciudadanos incluso de la zona rural, 
están  habituados  a  las  aplicaciones 
en sus móviles, puede existir algunas 
que aún no están familiarizadas, para 
eso cada cuadra esta la señalización 
y  el  personal  del  estacionamiento 
medido,  quienes  tienen  la  función 
desde el  celular vender las horas al 
usuario,  para  que  se  entienda  se 
busca  otorgar  la  mayor  cantidad  de 
herramientas,  de  allí  lo  que 
sostenemos  –reitero-  como  un 
sistema,  una  aplicación  sencilla  y 
práctica.”

Para concluir el Director de Movilidad 
Urbana y Sustentable, aseveró: “En la 
actualidad  la  mayoría  usamos  las 
diferentes  aplicaciones,  nosotros 
cargamos desde el inicio del sistema, 
una vez que uno baja la aplicación es 
iniciar y finalizar la sesión, debemos 
entender que el  diseño y demandas 
del  crecimiento  de  nuestra  ciudad 
requiere  estas  herramientas,  otro 
elemento considerado fue programar 
el estacionamiento, para aquellos que 
vienen a la zona céntrica antes de las 
8 horas.”

Fiscal General, José Lorenzón:
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A POCOS DÍAS DEL CONCURSO DE PESCA DE LA 
FIESTA  NACIONAL  DEL  SURUBÍ,  RELEVAN 
ALTURA DEL RÍO

Miembros de la COMUPE, encabezados por el Fiscal General del Concurso 
de la 47ª Edición de la Fiesta Nacional del Surubí, José Lorenzón le toman el 
pulso al  río en esta recta final  y aprontan la cancha de pesca del  mayor 
concurso náutico del mundo.

Estuvieron  recorriendo  la  cancha 
donde  se  desarrollará  dicho 
concurso.  Los  pescadores  llevaron 
adelante un relevamiento de la altura 
del  río  en  sus  diferentes  zonas  de 
pesca.

“Esta  todo  encaminado,  le  estamos 
siguiendo  al  río,  nos  está  teniendo 
bastante  preocupados  por  la  altura, 
este  finde  repuntó  10  a  12 
centímetros,  todavía  estamos  por 
debajo  como  para  que  nos  brinde 
seguridad  en  el  derrotero  de  los 
pescadores  hacia  sus  zonas, 
recordemos  que  los  arroyos  están 
descartados y vamos a ir todos por el 
Paraná,  ahí  aguas  arriba  del  Isoró 
hasta  El  Toro  a  casi  30  km  de 
Esquina” explicó Lorenzón.

Consultado  por  la  cantidad  de 
inscriptos,  hasta  la  medianoche  de 
este lunes había 1092 equipos “en la 
gatera”.  Recordemos  que  la 
organización  había  habilitado  otra 
zona  de  pesca  para  seguir 
inscribiendo embarcaciones “vamos a 
esperar  unos  días  para  cerrar  la 
inscripción  en  forma  definitiva” 
informó.

Este miércoles 10 de abril se cerraría 
la  inscripción  para  participar,  no 
obstante, se va a realizar un análisis 
de situación de las inscripciones y su 
pago  en  tiempo  y  forma.  “De  ahí 
pasaremos  todo  a  Sistema  para 
hacer  la  distribución  de  grupos  por 
HP”.

LANZAMIENTO

En  este  contexto,  la  Comisión 
Municipal de Pesca (Co.Mu.Pe) lanzó 
el mapa oficial de las zonas de pesca 
para  esta  edición  del  mundial  de 
pesca.  Este  detallado  trabajo, 
realizado  en  colaboración  con  las 
áreas encargadas de la fiscalización 
del  concurso  de  pesca  de  la  47ª 
edición,  proporciona  a  todos  los 
equipos participantes el  mapa oficial 
del Mundial de Pesca 2024.

Se trata de 12 zonas delimitadas y 1 
Zona  Especial  que  allí  pescan  los 
concursantes con menor caballaje de 
motores en sus lanchas y yates, para 
lo  cual  se  está  analizando  la  altura 
del río y el calado de estos para una 
pesca segura.

PARQUE CERRADO

“El parque cerrado va a iniciar en la 
pérgola de playa El Ingá, hasta aguas 
arriba del  Puerto Lavalle;  dentro del 
Riacho Goya van a poner tres grupos 
con  los  motores  de  mayor  HP, 
motores  250  en  adelante,  grupo  de 
150 HP, 140 HP y el resto los 115, los 
90  y  los  70  aguas  arriba  hacia 
Lavalle,  tenemos  aproximadamente 
1.000 metros de parque cerrado por 
cada grupo”.

Este  año  va  a  haber  cuatro 
embarcaciones  de  asistencia  o 
contingencias con siete mecánicos de 
motor de lancha y supervisores, uno 
en cada zona.

Adelantó que la veda pesquera va a 
iniciar el sábado 27 de abril a las 00 y 
termina a las 17 horas del día sábado 
4 de mayo, que es la fecha en la que 
se pesca en el concurso. El domingo 
5 de mayo inicia otra veda que durará 
una semana “para recuperar el río”.

Finalmente,  llevó  tranquilidad  a  los 
concursantes por el gran equipo que 

http://co.mu.pe/
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va a estar velando la madrugada del 
sábado 4 para que todo funcione con 
normalidad,  con  alrededor  de  150 
personas trabajando en el río entre 
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fiscales, mecánicos, asistentes, radio 
operadores,  paramédicos  para  que 
una vez más todo sea un éxito.

Fernando López Torres

COMENZÓ  EL  CIRCUITO  CORRENTINO  DE 
RUNNING  CON  GRAN  PARTICIPACIÓN  Y 
PROMESAS EMERGENTES

El  Circuito  Correntino  de  Running,  un  campeonato  de  atletismo  muy 
esperado, ha iniciado con gran éxito en la capital provincial de Corrientes, 
según compartió Fernando López Torres en una entrevista con la 88.3 Radio 
Ciudad. Este circuito incluye eventos destacados como el “Karai Octubre” y 
el  “Desafío de las 7 puntas en Corrientes”,  y “la Otoño Trail  Run” y “La 
Neike” en Goya, ciudades que albergan dos desafíos de esta disciplina.

López  Torres,  un  entusiasta  del 
running,  expresó su satisfacción por 
el  comienzo  del  4º  año  del 
campeonato,  destacando  la 
participación  y  desempeño  de  los 
corredores  de  Goya.  “Goya  no  solo 
es protagonista con sus atletas, con 
su  buen  rendimiento  de  sus 
corredores  sino  también  con  estas 
dos importantes fechas, la segundo y 
penúltima que son la Otoño Trail Run 
y la Neike, que vienen cada vez con 
más fuerza y con mejor organización 
año a año en este deporte”, dijo.

La  inclusión  y  diversidad  son  dos 
elementos  que  resaltan  en  este 
campeonato.  Los  grupos  de 
corredores,  como  Modo  Runner 
Team,  VyR  y  el  recién  formado 
“Punto  de  Encuentro”  de  Laura 
Pascual,  son  prueba  de  ello.  López 
Torres  celebró  la  creación  de  estos 
nuevos  grupos,  enfatizando  que 
“cuanto  mayor  gente  tenga  la 
posibilidad de practicar  este deporte 
creo que nos hace bien a todos”.

El inicio del circuito fue marcado por 
competencias  emocionantes  y 
resultados  impresionantes.  Sergio 
Pérez  se  destacó  con  un  segundo 
puesto  en  la  general  de  21  km, 
mientras  que  Ibrahim  Alucín  de 
Formosa se  llevó  la  victoria  con  un 
tiempo  de  1  hora  11  minutos.  “El 
ganador  de  los  21km  fue  el 
formoseño Ibrahim Alucín que le ganó 
a Sergio por 200 metros. Sergio lideró 
la carrera por más de 12 km y sobre 
la  segunda  mitad  se  le  acercó  y  lo 
pasó  Alucín”,  compartió  López 
Torres.

En la categoría femenina, la victoria 
fue  para  Yamila  Alsamendia  de 
Resistencia,  seguida  por  Soraya 
Casais de Deportivo el Puente. En la 
distancia  de  10  km,  los  ganadores 
fueron  Madeleine  Bordón  de  la 
localidad  de  Saladas  y  Leonardo 
Valderrama de Formosa. En 5 km, los 
primeros puestos fueron para Lorena 
Correa  de  Resistencia  y  Dionisio 
Wipe,  alumno  de  German  Sánchez 
de la Escuela de Atletismo de nuestra 
ciudad.
Vale  mencionar  que  el  entrenador 
Fernando Lopez Torres, en su faz de 
corredor logró el mejor tiempo en su 
categoría

Además  de  las  competencias  para 
adultos, se organizó una carrera para 
niños,  a  cargo  de  Deportivo  El 
Puente.  Candelaria  Fernández,  de 
entre 8 a 10 años, logró un meritorio 
tercer puesto. Este evento infantil es 
una  clara  muestra  del  compromiso 
del Circuito Correntino de Running 
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con  la  inclusión  y  la  promoción  del 
deporte desde temprana edad.

El próximo evento del circuito será el 
“Otoño  Trail  Run”,  que  también 
incluirá una carrera para niños en la 
zona de la playa “El Inga”. El evento 
está  en  proceso  de  obtener  los 
permisos  correspondientes,  y  se 
espera que sea tan exitoso como las 
competencias anteriores.
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El  inicio  del  Circuito  Correntino  de 
Running  ha  demostrado  ser  un 
evento  deportivo  inclusivo  y 
emocionante,  con  una  participación 
récord y promesas emergentes en el 
horizonte.  Con  cada  carrera,  el 
circuito sigue fortaleciendo la cultura 
del running en la región, alentando a 
más personas a unirse y disfrutar de 
este deporte.

Policía Federal

“ALLANAMIENTOS  SIMULTÁNEOS  POR 
INFRACCIÓN  A  LA  LEY  23737 
(DROGAS),REALIZADO POR LA DIVISIÓN UNIDAD 
OPERATIVA  FEDERAL  GOYA,  DE  LA  POLICÍA 
FEDERAL ARGENTINA”

El  día  sábado 6 de  abril,  en  horas  de  la  noche,  personal  de  la  DIVISIÓN 
UNIDAD  OPERATIVA FEDERAL  GOYA  DE  LA POLICÍA FEDERAL 
ARGENTINA, a raíz de una investigación propiacoordinada por la Fiscalía 
Federal de Goya a cargo del Dr. Mariano E. DE GUZMAN Secretaria del Dr. 
Eduardo LA REGINA y Juzgado Federal de Goya a cargo de la Dra. Cristina 
Elizabeth POZZER PENZO, Secretaria Dra. Rita Mabel Denis ZARACHO, se 
logró  determinar  que  varias  personas  efectuaban  en  la  ciudad  de  Santa 
Lucía, comercialización de estupefacientes modalidad de narcomenudeo.

En la noche del sábado se llevaron a 
cabo  seis  allanamientos  en  la 
localidad de Santa Lucía provincia de 
Corrientes  ordenados  por  la  Jueza 
Federal en relación a una causa por 
narcotráfico.

Trabajaron  en  forma  conjunta  la 
Policía Federal Argentina con asiento 
en Goya y la Policía de Corrientes de 
la  Unidad  Regional  II  también  de 
Goya, cuyo director estuvo en el lugar 
junto  con el  G.T.O.  (grupo 
operacional  táctico)  y  policías  de 
distintas  áreas,  colaborando  con  la 

fuerza federal  en  el  diligenciamiento 
de las órdenes de allanamientos.
Como resultado de dichas diligencias 
fueron  detenidos  cinco  civiles  y  dos 
personas Pertenecientes  a  la  Policía 
de  la  provincia  de  Corrientes,  uno 
sería de esa localidad y el otro de la 
ciudad de Goya, quienes a partir de 
esta  situación  ya  cesan  en  sus 
funciones.  Además,  en  los 
allanamientos  también se 
secuestraron armas  de  fuego, 
municiones  de  distintos  portes, 
dinero,  teléfonos  celulares, 
camionetas,  autos  y  documentación 
varias de interés para la causa.
En relación a los policías investigados 
fueron  puestos  a  disposición  de  la 
justicia,  por  tal circunstancia  se 
dispuso desde la jefatura de policía el 
sumario  administrativo  y  el  pase 
a disponibilidad  de  los 
funcionarios investigados.
HAY SIETE (07) DETENIDOS.
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Dr. Emilio Martínez:

SUBSECRETARÍA DE SALUD DEL MUNICIPIO DE 
GOYA AGUARDA ENVÍO  DE  VACUNAS CONTRA 
EL DENGUE
La  Municipalidad  de  Goya,  continúa  con  los  operativos  de  salud  en  los 
parajes rurales con el personal de la Subsecretaría de Salud actuando en 
cada lugar, a cargo del doctor Emilio Martínez. Se aguarda las dosis para 
iniciar la campaña local contra el Dengue.

El  funcionario  comunicó  que 
continúan  estos  operativos  para 
asistir  a  los  pobladores  de  la  zona 
rural.  Es  así  que  este  martes  9  el 
operativo se traslada a la escuela de 
paraje Manantiales y el jueves 11 en 
Ifrán, Esc. 462 Luis Yacuzzi. Adelantó 
el  cronograma  para  la  segunda 
semana de abril con un operativo en 
la escuela de Paraje Mora y el jueves 
en paraje Las Mercedes.

“Seguimos  con  el  cronograma  de 
visitas con dos lugares por semana. 
Trabajamos en forma coordinada con 
la  Delegada  de  Desarrollo  Social, 
Mónica  Celes  con  la  entrega  de 
módulos alimentarios”, indicó.

CAMPAÑA  PROVINCIAL  DE 
VACUNACIÓN  CONTRA  EL 
DENGUE

Ante los altos casos de contagios por 
Dengue en la provincia de Corrientes, 
el  Gobernador  Gustavo  Valdés 
presentó  esta  mañana  (lunes)  la 
Campaña  Provincial  de  Vacunación 
contra el  Dengue. Valdés, encabezó 
la presentación oficial.

La  iniciativa  busca  intensificar  las 
medidas  preventivas  y  de  combate 
contra  el  dengue.  Se  registró  un 
fuerte  salto  en  la  última  semana 
epidemiológica  con  las  cifras  del 
dengue  en  el  país.  Según  registros 
del  Gobierno  nacional  hubo  52  mil 
nuevos casos y otras 32 muertes por 
la  enfermedad  que  transmite  el 
mosquito Aedes Aegypti.

En este sentido, el Subsecretario de 
Salud del municipio de Goya analizó 

el  anuncio  y  decidió  que  va  a 
aguardar  los  lineamientos  que 
decidan  las  autoridades  sanitarias 
provinciales para la  aplicación de la 
dosis.

“Nosotros  somos  instrumentos  que 
ellos van a utilizar para la vacunación, 
veremos la dosis que nos mandan de 
la  vacuna  y  ver  a  quién  está 
destinada”.  Más  allá  de  todo  esto 
insistió en seguir con la campaña de 
concientización,  eliminando  los 
criaderos  de  mosquitos  y  el  uso  de 
repelente.

“El  mosquito  Aedes  Aegypti  solo 
necesita  agua  quieta  y  un  poco  de 
sombra  para  dejar  sus  huevos  y 
reproducirse. Cualquier recipiente con 
una mínima cantidad de agua puede 
ser  un  criadero.  Eliminarlos  está  al 
alcance  de  cualquier  persona, 
mediante  tareas  simples  podemos 
evitar  que  el  mosquito  se 
reproduzca”, insistió.

Desde la oficina de Salud trabajan en 
los barrios con bloqueos, estudios de 
posibles  casos,  fumigación, 
descacharrizado.

“Los  números  de  infectados  que 
posee  Goya  hace  pensar  a  las 
autoridades  que  se  están  haciendo 
bien las cosas. Nos hace pensar que 
la  gente  captó  el  mensaje  en  el 
entorno familiar y de los barrios, con 
dos o tres casos diarios, con algunos 
días sin casos,  con un total  de 150 
casos  acumulados  en  el  año, 
actualmente  hay  de  18  a  20  casos 
activos  en  la  ciudad  que  han  sido 
bloqueado”, explicó.

Por  último  solicitó  al  bioquímico  o 
médico  actuante  que  desempeñan 
funciones  en  el  ámbito  privado  que 
denuncie los casos a las autoridades 
sanitarias  para  activar  el  protocolo 
correspondiente.     
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Transformación en Marcha:

LA  COSTANERA  DE  GOYA  RECIBE  MIL 
CAMIONES DE PIEDRA BASÁLTICA PARA OBRAS 
DE REFUERZO
En un esfuerzo coordinado por la Municipalidad de Goya y el Gobierno de 
Corrientes, la Costanera de Goya se prepara para recibir una significativa 
cantidad de piedra basáltica destinada a la reconstrucción y fortalecimiento 
del área afectada por hundimientos.

La  Costanera  de  Goya  está 
experimentando  una  transformación 
significativa gracias a la coordinación 
entre  el  Programa  de  Desarrollo  y 
Gestión  (PRODEGO)  y  el  Gobierno 
de la Provincia de Corrientes. En una 
entrevista con Radio Ciudad, Gustavo 
Gabiassi,  administrador  del 
PRODEGO,  dio  detalles  sobre  la 
reanudación de los trabajos en este 
emblemático  espacio  de  la  ciudad, 
marcando un hito en la historia de la 
infraestructura local.

“De acuerdo a lo  previsto y  tal  cual 
estaba  programado  por  el  Gobierno 
de la Provincia de Corrientes a través 
del  ministerio  de  Obras  y  Servicios 
Públicos se retomarán las obras de la 
nueva  costanera”,  explicó  Gabiassi. 
Recordó  también  el  desafío 
enfrentado hace más de un año con 
el  socavón  y  hundimiento  de  un 
sector de la costanera, momento en 
el  cual  la  Municipalidad  intervino 
rápidamente para contener la erosión. 
Este  incidente  llevó  al  Gobierno 
Provincial  a  tomar  cartas  en  el 
asunto, comprometiéndose no solo a 
la reconstrucción del sector afectado 
sino  también  a  la  creación  de  una 
nueva costanera.

Gabiassi detalló que esta semana se 
espera  la  llegada  de  camiones 
cargados  con  piedra  basáltica,  un 
material  clave para continuar  con el 
diseño geométrico y el núcleo central 
de  las  defensas  de  la  Costanera. 
“Siguiendo  hasta  la  calle  Ejército 
Argentino  y  luego  continuar  en  la 
zona  de  la  Prefectura,  siempre 
siguiendo  el  proyecto  ejecutivo  que 
fue  aprobado  ya  hace  unos  años”, 
añadió, destacando las gestiones del 
Intendente Mariano Hormaechea para 
extender  las  obras  hacia  el  norte 
hasta  la  calle  Ejército  Argentino, 
abordando áreas de vulnerabilidad.

La  magnitud  de  las  obras  es 
impresionante: “En la continuidad de 
este trabajo se van a volcar más de 
30 mil toneladas de piedra basáltica. 
Entre martes y miércoles empezarán 
a venir los camiones para proseguir la 
tarea”, reveló Gabiassi. Este volumen 
de  material  se  traduce  en 
aproximadamente mil  camiones, una 
cifra  que  ilustra  la  escala  y  la 
seriedad  del  compromiso  para 
reforzar y embellecer la costanera.

“Primero se reparó el  hundimiento y 
la  rotura  puntual  de  la  costanera. 
Después  se  decidió  con  la 
disponibilidad  de  los  recursos  que 
tuvo  la  Provincia,  hacer  la  nueva 
costanera,  con  lo  que  lleva  todo  el 
perfil  transversal  y  longitudinal  de 
acuerdo  al  proyecto  ejecutivo”, 
manifestó Gabiassi. Este proyecto no 
solo  busca  reparar  daños  sino 
también  prevenir  futuros  problemas, 
asegurando  un  espacio  seguro  y 
atractivo  para  los  habitantes  y 
visitantes de Goya.

Además,  el  ingeniero  Gustavo 
Gabiassi  adelantó  que  las  obras 
incluirán etapas futuras centradas en 
la  parte  arquitectónica  de  espacios 
como la plaza Italia, lo que demuestra 
un  enfoque  integral  en  la 
revitalización  de  la  costanera.  “Son 
etapas  siguientes,  esto  es  paso  a 
paso.  Y  es  así  como  se  van  a 
empezar a hacer los trabajos”, afirmó.

La  reciente  inspección  de  las  obras 
por  parte  de  miembros  de  la 
empresa,  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea  y  el  propio  Gabiassi 
subraya  la  importancia  de  este 
proyecto para la comunidad de Goya. 
La  renovación  de  la  Costanera  no 
solo  mejorará  su  estética  y 
funcionalidad  sino  que  también 
reforzará  la  seguridad  de  sus 
estructuras,  contribuyendo  al 
bienestar y al orgullo de la ciudad.
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“Goya Liquida”:

MARCÓ  UN  HITO  EN  LA  RELACIÓN  ENTRE 
COMERCIO Y CONSUMIDORES
A  través  del  programa  “Goya  Liquida”,  se  entregarán  próximamente  los 
premios a los ganadores del sorteo realizado el pasado viernes. La iniciativa 
busca expandirse y mejorar su alcance en futuras ediciones.

El  programa  “Goya  Liquida”  ha 
marcado un hito en la relación entre 
el comercio local y sus consumidores, 
según  compartió  María  Paz 
Lampugnani,  quien  destacó  la 
entrega de premios en el  marco de 
esta iniciativa. “Lo bueno de esto es 
saber que están muy contentos, para 
ellos,  lo  que  ellos  dicen  es  que  le 
viene súper bien, que es una ayuda”, 
expresó  Lampugnani,  resaltando  la 
importancia de este tipo de acciones 
para  brindar  un  alivio  y  beneficio 
directo a los consumidores.

Los  afortunados  ganadores  de  esta 
4°  edición  fueron:  Alfonzo  Ángel 
Javier,  Arriola  Sebastian,  Rocdan 
Leonardo  Alejandro,  López  María 
Eugenia,  Márquez  Elba,  Benítez 
Alicia,  Benítez  Gladys,  Bertoni 
Cecilia,  Arrieta  Walter  y  Bogado 
Margarita.

En  un  contacto  con  Radio  Ciudad, 
María  Paz  Lampugnani  explicó  que 
los  ganadores  del  sorteo  tienen  la 
flexibilidad de dividir  su premio,  una 
orden de compra de 100 mil  pesos, 
en dos partes de 50 mil, permitiendo 
así  una mayor libertad a la hora de 
seleccionar  dónde  realizar  sus 
compras. “Nos contactaremos con los 
ganadores y les daremos una lista de 
comercios  y  que  ellos  digan  dónde 
van  a  querer  comprar",  dijo, 
subrayando  el  objetivo  de  que  el 
programa  beneficie  estrictamente  a 

los  comercios  que  se  adhirieron  al 
programa Goya Liquida.

A  pesar  del  éxito  del  programa, 
Lampugnani  realizó  una  autocrítica 
sobre  el  alcance  del  mismo, 
mencionando que solo se logró llegar 
a 400 comercios de un total de 4 mil 
habilitados, lo que representa solo el 
10%.  “necesitamos  aumentar  ese 
número  de  comercios  adheridos”, 
afirmó,  destacando  la  necesidad  de 
crecimiento y expansión del programa 
para futuras ediciones.

RONDA DE NEGOCIOS

En otro orden de ideas, Lampugnani 
confirmó  la  reprogramación  de  una 
ronda  de  negocios  en  el  norte 
santafesino, previamente suspendida 
debido  a  la  baja  inscripción  de 
empresas. La decisión de posponer el 
evento  busca  asegurar  una  mayor 
participación  y  aprovechamiento  de 
esta  oportunidad  por  parte  de  las 
empresas locales.  “Lo que vamos a 
hacer es un trabajo más minucioso de 
parte de la Secretaría de Industria de 
llamar  y  luego  de  hablar  con  las 
personas  y  hacer  esa  lista  de 
empresas,  para empezar  a anotar  y 
después confirmar en junio”, explicó, 
resaltando el compromiso de trabajar 
intensamente  para  mejorar  la 
convocatoria.

El  programa  “Goya  Liquida”  y  las 
acciones asociadas a él representan 
un esfuerzo significativo por parte de 
las autoridades locales para impulsar 
el  comercio  y  ofrecer  beneficios 
tangibles tanto a consumidores como 
a comerciantes. Con la mirada puesta 
en  el  futuro,  se  busca  no  solo 
mantener  sino  ampliar  el  impacto 
positivo  de  estas  iniciativas, 
fortaleciendo así la economía local y 
la comunidad en su conjunto.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


